



LOS BOMBARDEOS de Israel en Líbano se intensificaron en septiembre.

Líbano:

Hezbollah anuncia una nueva “fase de escalada” con Israel

El grupo dice haber matado a 10 militares y herido a más de 150 con sus ataques.

AGENCIAS

El movimiento chiita libanés Hezbollah anunció anoche que pasa a una nueva “fase de escalada” en su guerra con Israel, “que se verá reflejada en el desarrollo de eventos de los próximos días”, y dijo que ahora utiliza misiles con guía de precisión.

A través de un comunicado en el que no hace mención a la muerte del líder de Hamas, Yahya Sinwar, Hezbollah hizo un ba-

lance de lo logrado, en su opinión, en el enfrentamiento contra Israel, que según lo detallado, ha desplegado cinco divisiones militares con más de 70.000 efectivos en su operación terrestre en Líbano.

Así, en enfrentamientos terrestres el grupo chiita dice haber matado a 10 militares israelíes y herido a más de 150, en las operaciones desarrolladas sobre todo cerca de los pueblos fronterizos de Qaouzah y Rab el Thalhine. También dice haber incrementado el lanzamiento de misiles en los últimos días —solo ayer reivindicó una docena de ataques contra el norte de Israel— y también los ataques aéreos en la frontera.

Ahora, el grupo dice prepararse para “una transición a una nueva fase de escalada en la confrontación con el enemigo israelí, que se verá reflejada en el desarrollo de eventos de los próximos días”, y agregó que por “primera vez” usa misiles con guía de precisión.

REFUGIADOS

276.000 libaneses y sirios que vivían en Líbano abandonaron el país, producto de los ataques de Israel contra Hezbollah, con destino a Siria, informó la ONG Consejo Noruego para los Refugiados.